

Remise de contributions à des organismes de LaSalle Soutien à l'action bénévole Auteur inconnu Paru dans Le Messager LaSalle (Novembre, 2002)

Mme Monique Jérôme-Forget, présidente du Conseil du trésor et députée de Marguerite-Bourgeoys à l'Assemblée nationale du Québec, a tenu à remercier sincèrement tous les citoyens qui œuvrent depuis des années dans l'action bénévole.

Le 15 novembre dernier, Mme Jérôme-Forget a profité de l'occasion pour remettre une contribution à plus de 100 organismes dans le cadre du programme de « Soutien à l'action bénévole ».

Que ce soit des organismes communautaires, des associations d'ainés ou sportives, des clubs sociaux ou autres, tous ces bénévoles sont préoccupés autant par le bien-être des gens, par la lutte à la pauvreté que par l'épanouissement des jeunes.

Mme Jérôme-Forget a souligné l'importance de l'action bénévole et encourage les gens de tout âge, jeunes et moins jeunes à donner de leur temps à ceux qui en ont le plus besoin dans la société.

(Texte sous l'image) Remise de chèque au Centre Action de LaSalle. De gauche à droite : Celina Hasbun, Daniel Jarry (en fauteuil roulant), Henri Van de Velde et la ministre Monique Jérôme-Forget.